



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 96

Managua, 9 de abril de 2020



Hoy es Jueves
Santo,
día del pan
partido para
ser comido, día
del amor,
de la solidaridad,
del sacerdocio...

En Nueva Guinea y El Rama continúan las visitas casa a casa

Los Azulitos continúan realizando visitas casa a casa llevando mensajes de prevención ante el COVID-19, tarea que realizan en el campo y la ciudad, junto a líderes comunitarios y personal del Ministerio de Salud.



Vigilancia y Patrullaje en la Zona Central del país

Los Azulitos de El Rama y Nueva Guinea también están realizando vigilancia y patrullaje en centros de compras, terminales de buses, barrios y carreteras, para prevenir el delito, los accidentes de tránsito y garantizar seguridad a las familias de esta zona.



Balnearios asegurados

La Policía también está resguardando los balnearios para aquellas familias que deciden ir a refrescarse, recordándoles tomar todas las medidas de seguridad para proteger su vidas ante el Covi-19.



Y por si fuera poco, la Policía de la Delegación Policial de Zelaya Central, a través de su programa radial **Visión Policial**, que se transmite en **Radio Dignidad**, envió mensajes de prevención a las familias de la localidad, a fin de que disfruten con seguridad de este Verano 2020, “Nicaragua con amor toda dulce para vos”.



Policía de Rivas garantiza visitas a familiares de detenidos

En todo el país la Policía está limpiando las celdas preventivas y garantizando las visitas de las familias de los reos, tomando en cuenta las medidas necesarias para prevenir el Covi-19. En imágenes podemos observar como en Rivas se garantiza el lavado de manos y la higiene de los productos alimenticios que llevan.



Refuerzan Seguridad en Río San Juan

La Policía de la Delegación Policial de Río San Juan reforzó la Seguridad, a fin de garantizar una temporada en orden, paz y tranquilidad. Los Azulitos de este bello departamento de nuestro país, realizan retenes, patrullaje y regulación operativa para prevenir los delitos y accidentes de tránsito.



Achuapa realiza procesión de la Sangre de Cristo

En el municipio de Achuapa, departamento de León, la población decidió salir a las calles y rezar a la Sangre de Cristo, pidiendo por la paz de Nicaragua y para que el Convi-19 no afecte a las familias nicaragüenses. Los Azulitos de la localidad acompañaron al pueblo en la celebración de su Fe.



Santa Rosa del Peñón refuerza la Seguridad

En este municipio básicamente rural del noroccidente de nuestro país, la Policía está patrullando constantemente para garantizar la seguridad, a su vez, llevan mensajes preventivos a las familias de la localidad para prevenir el Covi-19.



Boaco siempre activo

La Policía de la “Ciudad de dos pisos” está siempre activa, previniendo los accidentes de tránsito en las carreteras del departamento y vigilante ante la posible comisión de hechos delictivos, a fin de garantizar paz y tranquilidad a las familias boaqueñas.



Resguardan balnearios

En Boaco, los Azulitos también están activos en los alrededores de los tradicionales balnearios, para resguardar a las familias que deciden ir a darse un chapuzón.



Policía de Managua resguarda a las familias capitalinas

La Policía de Managua está vigilante en los barrios, donde muchas familias decidieron sacar sus piscinas para refrescarse y suavizar el intenso calor, asimismo, la Policía vigila los balnearios para quienes decidieron darse un chapuzón.

En Xiloá la afluencia de personas estuvo moderada, quienes contaron también con la presencia de personal del Minsa, Mifamilia, Bomberos y Cruz Roja.



Resguardando centros de compras y terminales

En la capital, los Azulitos también se dieron a tarea de resguardar los centros de compas y terminales de buses, ejercer control en bares y focos delictivos, afín de prevenir la comisión de hechos delictivos.



SIEMPRE ACTIVOS EN LAS REDES SOCIALES



Centinelas VP

Publicado por Mary Zambrana [?] · 39 min · 🌐

A esta hora los #Azulitos resguardan centros de compras y patrullan en los barrios para garantizar la #Seguridad de las familias nicaragüenses.

#EntreTodosNosCuidamos

#TrabajamosJuntoALaComunidad

La Nueva Radio YA

Somos Policías De Nicaragua-Fans Page



Estamos garantizando la Seguridad en todo el país, particularmente en la capital, en barrios y centros de compras para la tranquilidad de las familias nicaragüenses.



#TrabajamosPorTuSeguridad

www.policia.gob.ni



Visión Policial
Sábado, 11:30 a.m.



Seguinos en nuestras redes sociales



Centinelas VP



@vppolicial



Vision Policial

www.policia.gob.ni

#VisionPolicial



Centinelas VP



Publicado por Mary Zambrana [?] · 2 min ·

Rápido actuar de los #Azulitos del Distrito 1 de Managua permitió la captura de dos sujetos que intentaron robar en la entrada del Guapollón del mercado Oriental a un ciudadano, a quien lesionaron en la pierna derecha. A estos sujetos se les ocupó un cuchillo.

Se solicita a personas víctimas de robos y que identifican a estos delincuentes a que acudan al Distrito 1, para su identificación y debido proceso.

#EntreTodosNosCuidamos

#TrabajamosPorTuSeguridad... Ver más



LORENZO FERMIN RIVERA MUÑOS CED 001 201178 0107

